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. Ima Al Presidente del

Consiglio regionale

del Piemonte

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA |SO
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo)

OGGETTO; Lettera dell'Associazione Amici dell'Ospedale S.S. Annunziata di Savigliano (CN).

Premesso che:

Nel mese di luglio l'Associazione Amici dell'Ospedale S.S. Annunziata ha inviato, tramite il suo presidente Ezio Nava,

una lettera aperta al Presidente Chiamparino, all'Assessore Saitta, al direttore generale dell'ASL CN1 ed al Sindaco di

Savigliano, richiedendo un incontro urgente con l'Assessore e con i vertici della Sanità Regionale, accompagnati dal

Sindaco di Savigliano, incontro finalizzato sostanzialmente ad individuare in modo rapido e concreto quali potranno

essere le scelte future in merito al nostro Ospedale.

Precisamente, la lettera individua due soluzioni alternative e ne sollecita in modo incisivo la scelta:

1) prima possibilità: investire quanto possibile in conto capitale per le modifiche strutturali immediatamente necessarie

ed attivare un piano di manutenzione edilizia ordinaria che impedisca il degrado nel tempo;

2) seconda possibilità: sostituire i due ospedali di Savigliano e Saluzzo con la costruzione di un nuovo ospedale da

realizzare nei pressi della stazione di Lagnasco. Quest'ultima soluzione eviterebbe di mettere altre "pezze" su un

fabbricato vecchio, edificandone uno con tutte le caratteristiche costruttive moderne, idonee anche per il risparmio
energetico.

Valutato che:

si ritiene che, tra le due, vada privilegiata la prima soluzione, sia perché la collocazione attuale dell'Ospedale consente

una adeguata fruibilità non solo ai cittadini saviglianesi ma anche a quelli provenienti da paesi vicini, tenuto conto della

vicinanza della stazione ferroviaria e dei servizi (anche parcheggi) già esistenti, sia perché gli spazi appaiono in linea di

principio sufficienti per offrire i servizi sanitari di eccellenza giustamente auspicati dall'Associazione. Viceversa, la

costruzione di un nuovo Ospedale in quella che oggi è aperta campagna, lontano da centri abitati significativamente

popolati, comporterebbe un notevole consumo di suolo, la necessità di allestire nuovi servizi di vario tipo per l'utenza,

comprese vie d'accesso e attività commerciali di supporto. Si rischierebbe peraltro di riproporre errori già visti in zone
non molto lontane da qui.
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II Presidente della Giunta

L'Assessore

? quali siano gli attuali orientamenti nei confronti delle
problematiche elencate nella lettera^ <-

> i tempi previsti per superare l'attuale situazione di incertezza sul destino e sulle
esigenze dell'Ospedale SS Annunziata di Savigiiano.
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